



La Asociación Madrileña de Salud Pública apoya la Consulta por la Sanidad Pública

La Asociación Madrileña de Salud Pública (AMaSaP) apoya la Consulta por la Sanidad Pública que se ha organizado entre los días 17 y 23 de abril en la Comunidad de Madrid.

Estamos de acuerdo en exigir al Gobierno de la Comunidad de Madrid, como tarea prioritaria, la financiación necesaria que permita el aumento en la dotación del personal y los medios sanitarios en la atención primaria y los hospitales de la Comunidad de Madrid, para recuperar una sanidad 100 % pública, universal y de calidad, como reza la pregunta de la consulta.

Para que en Madrid se puedan llevar a cabo las actividades asistenciales y las propias de salud pública, como la vigilancia y la puesta en marcha de las medidas para promover y proteger la salud de la población y prevenir la enfermedad, necesitamos un sistema madrileño de salud sólido y bien dotado, en el que funcionen bien todos sus elementos.

Lamentablemente, la experiencia de la COVID-19 nos ha enseñado que Madrid no dispone de los recursos necesarios, sobre todo en la atención primaria, pero también en atención hospitalaria, para hacer frente a pandemias ni a situaciones recurrentes de aumento de la demanda asistencial. Tampoco dispone de los recursos necesarios en la red de salud pública de la región. La COVID-19 reventó las costuras del Sistema Madrileño de Salud, que hace aguas y necesita un refuerzo considerable.

Por esos motivos, desde AMaSaP invitamos a toda la ciudadanía madrileña a participar en la consulta en apoyo de la sanidad pública de nuestra región.

Madrid a 20 de abril de 2023

Asociación Madrileña de Salud Pública

C/ Santa Isabel, 51. 28012 Madrid

Correo electrónico: amasap@amasap.es